

Herne

IKOL-KFZ für die Zulassung

[16.08.2013] Die Stadt Herne hat im Bereich Kfz-Zulassung erfolgreich auf das Verfahren IKOL-KFZ von Anbieter Telecomputer umgestellt.

Seit Anfang Juli bearbeitet die Stadt Herne ihren Fahrzeugbestand von rund 92.000 Fahrzeugen an 17 Arbeitsplätzen mit dem Kfz-Zulassungsverfahren IKOL-KFZ der Firma Telecomputer. Voraus ging eine mehrmonatige Testphase, in der die Software auf Herz und Nieren geprüft wurde. Die Wiedereinführung des Alt-Kennzeichens WAN im Dezember 2012 lief nach Firmenangaben bereits innerhalb der Testphase mit IKOL. Bei der Stadt Herne kommen neben den Schnittstellen zum Kraftfahrtbundesamt, zum TÜV und zur DEKRA auch die E-Government-Dienste Wunschkennzeichen-Reservierung und Auskünfte für Polizei und Sozialamt zum Einsatz. Die weitere Planung sieht die elektronische Aktenführung direkt aus IKOL-KFZ heraus vor, die über das Verfahren IKOL-eAKTE/KFZ realisiert werden soll.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Herne, Kfz-Zulassungen, IKOL